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Monitoreo Nocturno
Lunes 06 de Septiembre de 2005

PROGRAMAS DE RADIO

Radio: 15 de septiembre
Conduce: Alberto Ordóñez
Programa: La verdad aunque duela
Tema: Comentario político
+Ordóñez comentó que es lamentable ver que el Presidente Bolaños en vez de buscar el dialogo, está
buscando como echarle “más leña al fuego”y por estar peleando con los otros poderes del Estado, está
desatendiendo al llamado de auxilio de las comunidades miskita de la Rivera de Rió Coco que están con
hambre y que además están enfrentando una plaga de ratas y murciélagos.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN
Programa: Entrevista CDNN
Presentador: Plinio Suárez
Invitado: Erick Baca (Ramacafé) / Soren Knudsen / Brasileño
Tema: Fomento de Café en su 5to. Encuentro
+Baca expresó que en este 5to. Encuentro espera como resultado se conozca el impacto del café. En
cuanto al Sr. Knudsen manifestó que es importante saber como vamos a sobrevivir en el mundo del café
a largo plazo, aseguró que Nicaragua tiene café de calidad muy alta y que el café Brasileño y el café
Nicaragüense son hermanos.

Canal CDNN
Programa: Entrevista CDNN
Presentador: Plinio Suárez
Invitado: Lic. Miguel Ángel García / Ministro de Educación
Tema: Actividad Fiestas Patrias
+El Lic. García informó que las fiestas se realizaran en el parque la Fe y que mañana es el festival en el
Estadio Nacional.
En el tema de la alfabetización el Ministro dijo, que a pesar que hace falta más presupuesto para esto va
por muy buen camino, que es impresionante ver a personas mayores que asisten a los centros de
estudios después del trabajo.
En otro orden García expresó que el ministerio ha estado hablando con el sindicato para ver de qué
manera se les hace un aumento de salario a los maestros de acuerdo al presupuesto. También dijo que
el ministerio se está reocupando por darle mantenimiento a los colegios públicos y capacitación a más de
ocho mil maestros para mejorar la calidad de enseñanza, por su parte dijo que la enseñanza es un
problema de todos nosotros y sería bueno que empresas privadas apadrinaran escuelas, la enseñanza
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comienza en casa. Finalizó comunicando que el Gobierno de México realizó una donación de
Televisores para algunos colegios públicos, con el fin de brindarles a los estudiantes educación a través
de cable.

Canal 11
Programa: Causa Común
Presentador: Eduardo González
Invitado: Alejandra Selva / Erick Baca (Ramacafé)
Tema: 5t. Encuentro Cafetalero Internacional.

Canal CDNN
Programa: Temas y Debate
Presentador: Luis Mora
Invitado: Vicepresidente José Rizo
Tema: Carretera en mal estado de Waspan y temas políticos.
+Rizo dijo que le dolía decirlo que la carretera esta en malas condiciones desde Sebaco, Matagalpa y de
Matagalpa a Jinotega igualmente destrozada y estamos en la víspera en la ante sala de sacar la cosecha
cafetalera, los dos departamentos de mayor producción agropecuaria de Nicaragua. En honor de la
verdad se han hecho algunos tramos de carretera adoquinado en el departamento de Nueva Segovia a
Jalapa que era una arteria de importancia y se adoquino, también en algunos municipios del
departamento de Madriz, creo que se hizo algo en la Isla de Ometepe y en Cors Island. En el caso de
Jinotega se dice que es un castigo que a aplicado el Gobierno de la República por disposiciones
independientes y de criticas en algunos casos.
Sobre la crisis actual Rizo dijo, que es necesario dialogar, es necesario entenderse y porque muchas
cosas que se dicen a través de los medios de comunicación, yo convocaría si yo estuviese en los zapatos
del Presidente, convocaría a los presidentes de los poderes del Estado y no iría a decírselo en una
ceremonia del Ejercito, se lo diría sentado en un dialogo, nunca es tarde para dialogar. Es lógico que
vengan los Presidentes de Centroamérica, porque Centroamérica es un cuerpo regional que se presenta
como un ente ya con una tendencia, pero de ahí a tratar de resolver e inmiscuirse en los problemas que
son eminentemente domésticos, porque somos nosotros los que generamos las crisis en Nicaragua por lo
tanto nos corresponde resolverlo y no el vecino. Como Vicepresidente estoy en total desacuerdo en que
se le quite la inmunidad al Presidente y que sea procesado, no es sano para este país desaforar a un
Presidente, no es una buena imagen, ni entrar a un proceso.
En cuanto a la sentencia de la CSJ, Rizo expresó que a su juicio el Gobierno debe de cumplir, porque si
no llegamos a un caos, es una sentencia de la CSJ que es el máximo tribuna.
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NOTICIAS DE TV

+La Directora de Relaciones públicas de Unión FENOSA, Ericka Ramirez, dijo que habrán racionamiento
de energía en un plazo de dos a tres horas y que esto afectara a las industrias, comercio y población por
la falta de energía generada. (Multinoticias / Canal 4)
+El Presidente de la Junta Directiva del CEN- PLC, Jorge Castillo Quant, informó que por órdenes de los
concejales se ha orientado a todos sus alcaldes para que estén alertos en cuanto al cumplimiento de las
resoluciones de la CSJ referidas al régimen de convivencia familiar, el cual apoyan en su totalidad y que
ya tienen un plan en caso que el Ejecutivo no acata la resolución. (Multinoticias / Canal 4)
+La Señora Ruth Selma Herrera, miembro de la Red de Defensa al Consumidor, demandó que se
cancele el contrato de Unión FENOSA y que el Estado asuma la distribución de la energía, así mismo
que Petronic sea devuelto al Estado, hizo el llamado al Presidente de la República, Ministros y a
Diputados a terminar con estos pleitos y empiecen a gobernar al país. (Canal 12 / Noticias 12)
+El Sub director de la DGI, Melvin Estrada, señaló que la DGI tiene el resguardo del edificio de Telcor,
por lo tanto en este caso la DGI no esta vinculado a ninguna resolución que diga que hay que entregar el
edificio va n a tomar acciones y de acuerdo se vallan desarrollando las cosas la DGI va a tomar acciones
al respecto. (Canal 12 / Noticias 12)


